

福岡市家庭婦人バレーボール連盟

【設立年月日】1981（昭56）年 2月27日
 【加盟年月日】2002（平14）年 5月24日
 【歴代会長】 1981（昭56）年 保住 栄子
 2005（平17）年 吉田 昌子
 【歴代理事長】1981（昭56）年 吉田 昌子
 2001（平13）年 町田 祐子
 2005（平17）年 副田 宥子

【沿革】

1976（昭51）年 連盟設立準備委員会を発足させ5ヶ年の準備を経て1981（昭56）年に福岡市家庭婦人バレーボール連盟を設立いたしました。同時に各区の組織を充実させ一人でも多くの家庭婦人が広く友を得、視野を広めフェアスポーツマンシップを身につけ健康保持につとめ、女性で、主婦であり、母である事を自覚し、素敵な仲間作りをする事を目標にしました。

1981（昭56）年 福岡県家庭婦人バレーボール連盟に加盟。1981（昭56）年 全国家庭婦人バレーボール連盟に加盟し、全国47都道府県の皆さんと親しく、楽しく集う事が出来る喜びも感じる事が出来、嬉しく思いました。

全国ママさんバレーボール大会福岡県代表に福岡市家庭婦人バレーボール連盟より県代表として出場し、早良チームは全国制覇をいたしました。

1981（昭56）年 第12回 月隈チーム（博多区）
 1988（昭63）年 第19回 若宮チーム（東区）
 1989（平元）年 第20回 別府チーム（城南区）
 1997（平9）年 第28回 奈多チーム（東区）
2005（平17）年 第36回 早良チーム（早良区）

以上のように校区で、結成したチームが全国で親睦と交流を深め良い思い出を作って帰り、又近くの体育館を借りて練習に励んでいます。

【国際交流】

1990（平12）年 福岡市と韓国釜山直轄市との行政交流締結がなされました。スポーツ交流団を派遣するに当たり第1回の交流団として釜山直轄市へ大変有意義な国際交流の場を与えていただきました。以後自分達組織単独で交流することが出来るという条件で平成9年からソウル高陽市と2年に一度の締結書を交わしながら来福訪韓と交流を続け、今年度は15回目で韓国チームをお迎えします。福岡市をけがさぬよう心して国際交流・友好親善を更に深めたいと思っています。



韓国高陽市との調印式（福岡市に於いて）



韓国高陽市役員・選手団の皆さんと

【ボランティア並びに福祉活動】

日頃のご支援に感謝の意を込めて連盟で出来る事を考え国際大会の総務関係、シティマラソン、ユニバーシアード大会の協力等、又第1回アジア太平

洋男子国際バレーボール大会を平成元年からお手伝いし、アジアンの国々の方とのふれ合いが大変嬉しく待ち望んでいます。

【福祉活動】

とびうめ国体が終わった翌年に市教育委員会、民生局福祉課の方々と話し合いし、視覚障がい者のバレーボールのお相手にと障がい者スポーツセンターにて講習会を開いていただき心の交流とケアへの取りくみ方を最初から教わりながら年1回の研修会を開き真剣に取り組んでいます。

【年間行事】

1. 各種講習会の開催
2. 各種競技会の開催
3. 指導者 審判員の講習会
4. 本連盟の目的達成に必要な作業
障がい者スポーツセンターでのボランティアを毎週水曜日に実施



ことぶき大会

◎2010（平22）年 行事報告

- 4月 全国家庭婦人審判講習会
県家庭婦人審判講習会
- 5月 九州ブロック審判講習会
全国九州ブロックリーダー研修会
年令別第35回西日本ママさん

- バレーボール大会
いそじ大会（50才以上）
- 6月 福岡市審判講習会
第45回福岡市長杯市議会議長杯
アジア太平洋カップ国際男子
バレーボール大会ボランティア
- 7月 全国ことぶき60才以上大会
第36回ナリスカップ九州ママさん
年令別大会
- 8月 第30回創立30周年記念大会
- 9月 第6回ローソンカップ市予選
- 10月 24回市民総合スポーツ大会
区対抗交流競技
ママさんバレーボール大会
70才以上おふく交流会6チーム
シティマラソン福岡協力
- 11月 国際交流韓国高陽市選手派遣
第19回九電カップ年令別
- 12月 ふくやカップ第38回福岡市家庭婦人
クラス別バレーボール大会
- 1月 第31回シニア親善
バレーボール大会（45才以上）
- 3月 女性スポーツ協議団体スポーツフェスタ

◎2011（平23）年 行事予定

12月全国家庭婦人バレーボール第1回冬季大会が福岡市民体育館を主会場とし開催されます。平成16年、18年、23年の3回目の全国大会の大役です。北海道から沖縄まで優勝チームが集まります。役員・選手団1,000人強をお迎えします。

協会、関係行政機関企業各社の温かいご支援やサポートをいただきながら「婦人の手」で30年平凡な生活に後退しつつあった女性スポーツママさんバレーボールをみごとな花に開花させました。

地域スポーツとして健全な普及発展を願うため会員の研修が続きます。